



6月の園だより

合志市社会福祉協議会 このみ坂保育園 【令和5年度】

梅雨入りを迎え、雨の日が続き戸外で遊ぶ時間が減ってきて元気いっぱいの子どもたちです。6月は室内で遊ぶ機会が多くなりますが、虫歯予防デー・時の記念日にちなんだ製作を楽しむ姿も見られています。雨上がりには水たまりに入ってみたり、カエルやカタツムリを探してみたりとこの時期ならではの遊びを発見し、楽しく過ごしていきたいと思ひます。



★6月のねらい★

☆梅雨の時期ならではの遊びを楽しむ。



12名のお友だちが

お誕生日を

迎えました

おたんじょうび

おめでとう ございます

日常の様子



クラスだより

ひかり組

5月から新入園児が1名増え、ひかり組は5名になり賑やかになりました。歩行、伝い歩き、はいはいなどお部屋の中を探索し、好きな遊びを見つけて遊んでいます。歌や音楽に合わせて体を揺らし、手を叩いたりお尻を振って踊るなど、とてもかわいらしい姿も見せてくれるようになりました。運動あそびでは、風船のトランポリンに乗って体が揺れるのを楽しんだり、マットのお山を越えようと足を上げて登ろうと頑張っていました。また「いただきます」をする時、手を合わせて上手にご挨拶も出来るようになってきました。これから出来る事がたくさん増えていくのが楽しみです。

★お願い★

細目に爪の確認をされ、爪切りをお願いします。



にじ組

にじ組さんに5月から新入園児のお友達が入り、15名になりました。泣いていたお友達も涙が少なくなり、お友達や保育者と笑顔で関わる時間も増えてきて毎日賑やかににじ組さんです。戸外や散歩に行くことが大好きで、保育者が帽子や靴下の準備を始めると保育者の側に次々と集まってきて足を出して靴下を履かせてほしいアピールや頭をポンポンと叩いて帽子を頂戴アピール、準備ができた子は早くお外に行きたくて柵をガタガタしちゃう子も(笑)子どもたちの一生懸命なアピール姿がとても可愛いです。少しずつ自分の気持ちを言葉や行動、時にはイヤイヤと必死に伝えようとする年齢です。子どもたちの気持ちに耳を傾け、気持ちに寄り添いながら温かい保育を行っていければと思います。

ご家庭でのお子様の様子等も知らせて頂き、情報共有していければと思っておりますので何かありましたらいつでも担任にお話してください。



そよかぜ組

5月から新入園児が1名増えました。泣いていると「どうしたの?」と声を掛けてくれ、背中をさすってくれる姿があり、とても微笑ましいです。最近は「自分でしたい」という気持ちがあり、衣服の着脱や帽子を被る、靴下・靴を履く事に挑戦しています。やる気が満ち溢れていて、一生懸命です。自分で出来た時に、保育者も一緒になって喜びと得意な顔を見せてくれ、見ているこちら嬉しくなります。また、保育者との会話を楽しむ姿も見られます。「まま(と)行った」「ぱぱ買った」等、お家であったことを伝えたい気持ちが伝わってきます。これからも子どもたちの力を引き出していけるように関わっていききたいと思ひます。

★お願い★

爪の長さのチェックをお願いします。



おしらせ

- 1日(木)内科健診(未満児)
- 2日(金)どんちゃん号来園
- 6日(火)歯科健診
- 8日(木)内科健診(以上児)
- 12日(月)避難訓練
- 13日(火)身体測定(未満児)
- 14日(水)身体測定(以上児)
- 15日(木)ルピナスおはなし会
- 26日(月)誕生会(親子参加)
- 7月3日(月)プール開きの予定です。

♪おすすめの絵本♪



出版社：こどものとも社
絵・作 なかや みわ

そらめくん自慢は、ふわふわベット。

しかしある日、そらめくんのベットがなくなってしまい…。「かして」「どうぞ」のやりとりを覚え始めた子どもたちにおすすめの本です。

